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Este organismo consideró ilegal el último 
modificado del proyecto, que encarece un 26% la 
gestión de los residuos en el norte por el cambio 
de ubicación del vertedero. Este órgano se reúne 
una vez al año, lo que dificulta su control
Varios integrantes del Consorcio, excluidos de 
los órganos de gobierno de éste órgano, han 
censurado que nadie les informara del informe 
del Consell Jurídic Consultiu que cuestionaba 
el contrato de la planta de basura de Cervera 
y pedía su anulación por los sobrecostes en 
más del 26% de los costes de gestión de los 
residuos. El punto fue pasado por alto en las 
reuniones del Consorcio, hasta el punto que no 
se informó ni se leyó el contenido del mismo 
a pesar de las repercusiones legales de la 
adjudicación del servicio a la UTE y los reparos 
dobre la legalidad de los acuerdos del Consorcio 
que el Tribunal Jurídic Consultiu planteaba. 
 
Así, el alcalde de les Coves, Jacobo Salvador, 
reprochó que nadie del Consorcio supiera “nada” 
del contenido del dictamen de éste órgano 
colegiado. El Consultiu señaló que modificar 
en dos ocasiones el contrato e incrementar el 
coste de servicio un 26% además de cambiar la 
ubicación de las infraestructuras era suficiente 
como para suspender el contrato y volver a 
tratmitar la selección de un nuevo contratista. 
“Siempre que hemos votado aumentar los 
sobrecostes he votado en contra, mientras que 
los demás daban la cabotà”, explicó el primer 
edil, Jacobo Salvador, que recordó que en la 
última reunión “insistí, incluso por escrito, en que 
no podía ser que nos reuniéramos una vez al año 
para aprobar las cuentas y se nos envíe la última 
acta por escrito 15 días antes de la reunión”. Para 
Salvador “la realidad es que la información no 
fluye, nos gustaría enterarnos de las cosas con 
transparencia y al final cada vez que nos reunimos 
es para aprobar un sobrecoste nuevo. Al final la 
basura valdrá más que el oro”, concluyó.
Tampoco aclaró nada el alcalde de Peñíscola, 
Andrés Martínez, coordinador comarcal del PP 
y miembro del Consorcio, que admitió “no haber 
visto” y “no saber nada y no haberse hablado de 
nada” en el Consorcio de éste informe del Tribunal 
Jurídico Consultivo. Además pidió a Las Provincias 
que se preguntara a Adolf Sanmartín, secretario 
comarcal del PSPV en Els Ports-Maestrat. Este 
rotativo intentó, sin éxito, ponerse en contacto 
tanto con Sanmartín como con Antonio Lluch, 
alcalde de Cervera para conocer su opinión. 

Tere Adell obtiene el primer premio del 
Concurso de Carteles de la Fira de Sant 
Andreu de Cabanes. 
El 7SET. 15-10-2010

La Junta de Gobierno Local, en su reunión celebrada 
el 7 de octubre, concedió el Primer Premio del 
Concurso de Carteles de la Fira de Sant Andreu 
a Tere Adell Miralles. Esta elección se produjo por 
c o n s i d e r a r 
que el trabajo 
presentado 
por Tere Adell 
era el mejor 
de entre los 
cuatro que 
optaron a 
este premio 
que cuenta 
con una 
d o t a c i ó n 
económ ica 
cifrada en 
300 euros. 
Una feria de 
Sant Andreu 
que este año 
llega a su 503 
edición y que tendrá lugar en su emplazamiento 
habitual en el núcleo urbano entre los días 26, 
27 y 28 del mes de noviembre de 2010. Se trata 
de una de las ferias más antiguas de las que se 
celebran en territorio valenciano que, además, 
se ha consolidado con el paso del tiempo como 
una de las mejores del sector. En esos días el 
municipio acoge a miles de personas que acuden 
a Cabanes con el fin de conocer las últimas 
novedades relacionadas con el sector agrícola y 
ganadero. 

Cuatro detenidos por tenencia de billetes 
falsos y armas de fuego simuladas
elperiodic.com 28/10/2010
 
En el transcurso de uno de los controles 
realizados por la Guardia Civil para la 
prevención de delitos se hallaron 20.300 euros 
falsos y un revolver y una pistola simulada 
 
Cuatro ciudadanos subsaharianos fueron 
detenidos en la noche de ayer por la Guardia 
Civil de Cabanes como presuntos autores 


